

Bekanntmachung

Zweck dieser Bekanntmachung ist die Anpassung sämtlicher Endgültiger Bedingungen, gemäß § 6 der jeweiligen Endgültigen Bedingung bzw. gemäß § 6 (e) des entsprechenden Basisprospekts bzw. Nr. 4.4 der General Terms and Conditions, mit Wirkung vom 20. März 2015, die sich (direkt oder indirekt) auf die *London Bullion Market Association* beziehen und, in denen "London Bullion Market Association" als "Maßgebliche Börse" oder "Maßgebliches Handelssystem" definiert worden ist.

Die Ermittlung des Goldpreises (u.a. in USD) wird ab dem 20. März 2015 von der ICE Benchmark Administration ("IBA") durchgeführt.

Daher gilt mit Wirkung ab dem 20. März 2015 für die unten aufgeführten Endgültigen Bedingungen die "ICE Benchmark Administration (IBA)" als neue maßgebliche Börse (die "Ersatz-Börse") bzw. neues maßgebliches Handelssystem (das "Ersatz-Handelssystem"):

ISIN	Produktkategorie	Verfalldatum
CH0227868343	Mini Future	Open End
CH0227868335	Mini Future	Open End
CH0227868327	Mini Future	Open End
CH0227868319	Mini Future	Open End
CH0227868301	Mini Future	Open End
CH0227868293	Mini Future	Open End
CH0259542857	Mini Future	Open End
CH0227868285	Mini Future	Open End
CH0214072388	Mini Future	Open End
CH0259542840	Mini Future	Open End
CH0259542832	Mini Future	Open End
CH0214072396	Mini Future	Open End
CH0259542824	Mini Future	Open End
CH0271388560	Mini Future	Open End
CH0271388552	Mini Future	Open End
CH0271388545	Mini Future	Open End
CH0252426140	Mini Future	Open End
CH0252426132	Mini Future	Open End
CH0239511204	Mini Future	Open End
CH0239511196	Mini Future	Open End
CH0239511188	Mini Future	Open End
CH0239511170	Mini Future	Open End
CH0239511162	Mini Future	Open End
CH0214076157	Mini Future	Open End
CH0214072461	Mini Future	Open End
CH0207394096	Mini Future	Open End
CH0207394104	Mini Future	Open End

CH0214072453	Mini Future	Open End
CH0200528013	Mini Future	Open End
CH0200527999	Mini Future	Open End
CH0149424274	Mini Future	Open End
CH0114081901	Mini Future	Open End
CH0114079533	Mini Future	Open End

Notification

The purpose of this notification is to adjust with effect from 20 March 2015, all Final Terms, pursuant to § 6 of the relevant Final Terms or § 6 (e) of the relevant Base Prospectus or no. 4.4. of the General Terms and Conditions, as the case may be, which refer (directly or indirectly) to *London Bullion Market Association*, in respect of which "London Bullion Market Association" is specified as "Relevant Exchange" or, as the case may be, "Relevant Trading System".

The determination of the Gold price (i.a. in USD) as of 20 March 2015 will be conducted by ICE Benchmark Administration ("IBA").

Effective 20 March 2015 affected Final Terms (as mentioned above) shall be adjusted to refer to ICE Benchmark Administration ("IBA") as the new relevant Exchange (the "Substitute Exchange") or, as the case may be, the new relevant trading system (the "Substitute Trading System").